

MARK Infini Box

Die wartungsfreie Verpackung sorgt für verlässlichen Schutz unserer Rettungs- und Abseilgeräte
The maintenance-free packaging provides more protection of our rescue devices



Um eine bessere Aufbewahrung der PSA zu gewährleisten und ressourcenfreundlich zu reagieren haben wir unser Produktsortiment im Bereich Sonderverpackung um eine Neuentwicklung erweitert.

Für Notfälle vorgesehene Rettungsgeräte müssen einmal jährlich geprüft werden. Ein autorisierter Prüfer öffnet dazu einmal im Jahr die MARK Infini Box, überprüft die Rettungsgeräte oder PSA auf einwandfreien Soll-Zustand. Ist dieser in Ordnung, wird das Inspektionsprotokoll unterzeichnet und die Box mit den beiliegenden Plomben wieder für ein Jahr versiegelt.

Somit erspart man sich die jährlichen Revisions- und Transportkosten außer Haus und ganz nebenbei noch Zeit für diese Tätigkeit. Die Lebensdauer der MARK Infini Box beträgt 10 Jahre, mit einer einmaligen Pflicht Revision am Geräte kann die Dauer um weitere Jahre verlängert werden.

Die MARK Infini Box wird in verschiedenen Größen oder auch als praktischer Rucksack angeboten, je nach Gerät und gewünschter Seillänge.

To ensure a better storage and react in a resource-friendly manner of the PPE, we expanded our product range with a new development in the field of special packaging.

Emergency rescue equipment must be checked once a year. An authorized person has to open the MARK Infini Box once a year and needs to inspect the rescue equipment or PPE.

When optimal conditions are given the inspection protocol has to be signed and the box will be sealed again with a new seal. The MARK Infini Box no longer needs to be sent to us.

This saves you the cost of the annual inspection and transportation. The life span of the MARK Infini Box is 10 years; the duration can be extended again for years by doing the inspection of the rescue equipment.

The MARK Infini Box is available in different sizes or as a compact backpack, depending on the devices and the preferred rope length.



MARK Save A Life GmbH
Gleinkerau 23
4582 Spital am Pyhrn
Austria / Europe

Tel +43 7563 8002-0
Fax +43 7563 8041-111
Mail mark@savealife.at
Web www.savealife.at

FN/Company no. FN 347588i
UID/Value added tax ATU 65759529
HG/Competent court Landesgericht Steyr
GF/General Manager Ing. Rudolf Mark

Vorteile der neuen MARK Infini Box.

Erleichterter Zugriff auf PSA: die versiegelte PSA kann durch schnelleren und intuitiven Zugang zur Box die Rettung beschleunigen

Aufbewahrung: die unterschiedlichen Größen der Box gewährleisten eine sichere Aufbewahrung für Abseilgeräte mit bis zu 500m Seil

Kosteneffizienz: Kosten der jährlichen Überprüfung in unserem Hause entfallen & Transporte werden verringert bzw. bei Bedarf wesentlich vereinfacht

Schutz: der PSA vor Feuchtigkeit, UV-Strahlung, Staub und leichten mechanischen Einflüssen

Erweiterung der Lebensdauer: die Lebensdauer der MARK Infini Box kann nach Ablauf der 10 Jahre und der anfallenden Überprüfung um weitere Jahre verdoppelt werden

Ressourcenfreundlich: auf das Einwegprodukt „Folie“ wird verzichtet – bei einer Verdoppelung der Lebensdauer wird nur ein Teil der Ausrüstung ausgetauscht

Robuste Bauweise: der Koffer ermöglicht eine jahrelange Lagerung, sogar bei mechanischer Beanspruchung wie z.B. Vibration oder Stöße. Strapazierfähigkeit ist nach Standards wie ATA3000, IP67, STANAG 4280 und DS 81-41 gewährleistet

Handhabung zum Lagerort: die Boxen sind mit Transportrollen ausgestattet, welche die Handhabung bis zum Lagerort deutlich erleichtern

PSA befindet sich immer am Einsatzort: und ist für jeden Notfall griffbereit

Your Advantages of the new MARK Infini Box:

Easier Access to PPE: the MARK Infini Box guarantee an easier and more intuitive access to your PPE and in this way might accelerate the rescue

Storage: the different sizes of the box ensures a storage for our rescue devices up to 500m rope

Cost Effective: saving the costs of the annual inspection and transportation

Logistically uncomplicated: no need for forwarding the PPE to us for years

Protection: the PPE is protected against humidity, UV-radiation, dust and light mechanical influences

Doubling of the service life: of the MARK Infini Box can be used for another years

Resource-friendly: the disposable “film” is replaced – your parts of the equipment can be replaced

Robust construction: the case ensures long lasting storage suitability even in case of mechanical stress e.g. vibration or shock; the durability is guaranteed according to standards ATA3000, IP67, STANAG 4280 and DS 81-41

Handling: the MARK Infini Box is equipped with transport rollers that make the handling through the storage location significantly easier

PPE is always at the place of use: you can use it for any emergency



MARK Save A Life GmbH
Gleinkerau 23
4582 Spital am Pyhrn
Austria / Europe

Tel +43 7563 8002-0
Fax +43 7563 8041-111
Mail mark@savealife.at
Web www.savealife.at

FN/Company no. FN 347588i
UID/Value added tax ATU 65759529
HG/Competent court Landesgericht Steyr
GF/General Manager Ing. Rudolf Mark

Technische Daten

Technical details

	Infini Bag	Infini Box 1	Infini Box 2	Infini Box 3	Infini Box 4
Abmessungen innen in mm internal Dimension in mm	479x354x194	513x288x200	555x459x256	690x450x300	749x525x366
Abmessungen außen Dimensions in mm	542x402x220	549x346x236	620x525x280	750x510x329	810x586,5x388
	*RH 60m	RH 60m	RH 155m	RH 245m	RH 460m
Max. Seillänge inkl. Gerät	R 68m	R 68m	R 163m	R 253m	R468m
Max. Rope Length incl. device	AS 75m	AS 75m	AS 195m	AS 300m	AS
	FG 85m	FG 85m	FG 205m	FG 300m	FG
	H / F 90m	H / F 90m	H / F 210m	H / F 300m	H/F
Prüfintervall Checking Intervall	1x alle 12 Monate 1x every 12 month				
Gewicht weight	3,00 kg	4,35 kg	8,30 kg	9,20 kg	12,20 kg
Material Material	PA66, SEBS, A66GF30, ALU und Edelstahl				
Zertifizierungen Standards	ATA 300, IP67, STANAG 4280, DS 81-41				

*RH = MARK Robin Hub

R = MARK Robin

AS = MARK Allstar

FG = MARK Flame N´Go

H = MARK Hawk

F = MARK Falcon



MARK Save A Life GmbH
Gleinkerau 23
4582 Spital am Pyhrn
Austria / Europe

Tel +43 7563 8002-0
Fax +43 7563 8041-111
Mail mark@savealife.at
Web www.savealife.at

FN/Company no. FN 347588i
UID/Value added tax ATU 65759529
HG/Competent court Landesgericht Steyr
GF/General Manager Ing. Rudolf Mark



MARK Save A Life GmbH
Gleinkerau 23
4582 Spital am Pyhrn
Austria / Europe

Tel +43 7563 8002-0
Fax +43 7563 8041-111
Mail mark@savealife.at
Web www.savealife.at

FN/Company no. FN 347588i
UID/Value added tax ATU 65759529
HG/Competent court Landesgericht Steyr
GF/General Manager Ing. Rudolf Mark